



Lu4u.de

## Kinder- und Jugendkunstschule unARTig

Kunst - ja bitte! Abenteuer Kunst - für Artige und Unartige in der Kinder- und Jugendkunstschule des Kunstvereins Ludwigshafen.



Mit einem Kursangebot für Kinder, Jugendliche und Familien möchte der Kunstverein Ludwigshafen junge Menschen für zeitgenössische Kunst begeistern. Das vielfältige Programm knüpft an aktuelle Ausstellungen an, lässt aber vor allem auch genügend Freiraum, die eigenen künstlerischen Fähigkeiten zu entdecken. Hier kannst du sehen, wie Künstler\*innen arbeiten, wie eine Ausstellung entsteht, wie sich ein Alltagsgegenstand in ein Kunstobjekt verwandelt und natürlich selbst malen, bauen, kleben, kleistern und und und...

Das aktuelle Programm der Kinder- und Jugendkunstschule unARTig findest du unter "Downloads".

Mehr Infos zu dem, was "junge Künstler" in der Kinder- und Jugendkunstschule unARTig im Kunstverein alles erleben können, in regelmäßigen Angeboten, in Workshops, bei Treffen mit Künstler\*innen oder den Kinder- und Familienführungen, findest du im Internet auf den Seiten des Kunstvereins Ludwigshafen.